



Besten Bescheinigung... Die Bescheinigung...

Verantwortlicher: Fritz W. ... Druck und Verlag: Rudolf Wolff in Berlin.

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Nr. 398 • Ausgabe A Nr. 217 ... Dienstag, 26. August 1919 ... 48. Jahrgang

Die Beratungen mit der ober-schlesischen Entente-Kommission

Die Verhandlungen in Breslau. Die Informierung der Entente-Kommission durch die deutschen Behörden.

(Telegramm unseres Sonderberichterstatters) S. H. Breslau, 25. August. Die Beratungen zwischen den Vertretern der Regierung...

Die Beratungen begannen heute mittig 12 Uhr pünktlich im Landesausschuss. Es nahmen teil die Mitglieder der Entente-Kommission mit Ausnahme der Amerikaner...

Der erste Teil der Besprechungen mit einer Anrede an die Delegierten, das die Aufgabe der Entente-Kommission darin bestehe...

Als gleichfalls durchaus unwahrscheinlich wird uns die im Zusammenhang hermit stehende Meldung bezeichnet...

Deutschen allein beteiligt seien. Er brachte den Dank Ober-schlesiens an den Entente-Kommissionar zum Ausdruck...

Dann nahm noch ein Arbeiter aus Clupna das Wort, der in seinen unbehobenen ober-schlesischen Beschwerden...

Der Abschluss der Verhandlungen nahmen noch einmal der Reichskommissionar Göring und der Chef des Stabes der Reichswehrtruppen...

Nach Beendigung der Besprache bedankte sich der Leiter der Kommission, Oberstleutnant Bibbuth, für die ihnen erteilten Informationen...

Zu der Tages-Meldung, dass die interalliierte militärische Kommission in Oberschlesien auch die Frage der internationalen Einwirkung...

Die „militärische Lage“ in Oberschlesien. (Telegramm unseres Korrespondenten) S. Grotzenau, 24. August. Das gelangt hier der Provinz Polen wird dem Oberbefehl...

Der militärische Oberbefehl in Posen. (Telegramm unseres Korrespondenten) S. Grotzenau, 24. August. Das gelangt hier der Provinz Polen wird dem Oberbefehl...

Neuestes aus Mexiko.

Kräftiger Revolutionszustand. — Die Rebellen. — Die Ueberfälle und Korruption. — Der natürliche Reichtum. — Die deutsche Einwanderung und die deutsche Kolonie. — Vor der Präsidentenwahl.

(Von unserem Korrespondenten) Mexiko, Ende Juli. Eine große Reihe von Zuschriften aus Deutschland...

Das Land ist unter Carranza wieder zu einer Art äußerlichen Ruhe gelangt; die Eisenbahnen laufen regelmäßig...

Obwohl der Tod der beiden Rebellen Zapata und Blanquet, deren Kräfte, Waffen — und von letzterem auch den abgeschlachten Kopf — man geschmacklosweise in Mexiko...

Im Innern ist das Land, teilweise durch Carranzisten besetzt und teilweise unter der Herrschaft der Rebellen und ununterbrochen im allgemeinen ruhig...

Die die Rebellen gefangenommen Carranzisten nicht in so unerhöhrter Weise mit der Verwaltung des Landes Mißbrauch getrieben hätten...